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(I lavori iniziano alle ore 9.41 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 457 presentata dal Consigliere Bertola,
inerente a "Comune di Mappano (TO), avvio del tavolo di confronto e tutela della
L.R. n. 1/2013"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 457, presentata dal Consigliere
Bertola, che ha la parola per l'illustrazione.

BERTOLA Giorgio

Grazie, Presidente.
Quando parliamo di Mappano, ormai da un po' di tempo, in apertura di tutti i discorsi,

ricordiamo una legge, perché ci sono degli atti concreti e delle normative vigenti. Quindi
abbiamo una legge, che è la legge regionale n. 1 del 25 gennaio 2013, che ha istituito il
Comune di Mappano.

C'è stata una lunga serie di episodi e c'è una vicenda che interessa i tribunali
amministrativi da tempo. Non ricordiamo qui tale vicenda, però richiamiamo il passo più
recente, perché il 19 febbraio 2015, a seguito di un accordo tra le parti, il TAR Piemonte ha
rinviato al 15 ottobre prossimo la decisione nel merito sulla vicenda del Comune di Mappano,
in seguito a ricorso presentato dal Comune di Settimo.

Successivamente si è manifestato l'impegno, da parte della Regione Piemonte, a
convocare un tavolo di concertazione territoriale, e qui ricordo - sempre per richiamare degli
atti di Consiglio - che c'è un preciso atto di indirizzo approvato dall'Aula (ce n'è uno a firma del
Movimento 5 Stelle, a mia prima firma, ma anche uno del Partito Democratico). Lo stesso
Vicepresidente Reschigna ha più volte dato ampia disponibilità ad avviare un tavolo di
confronto sulla questione. Il tavolo era da avviarsi già nel mese di marzo 2015, però siamo
arrivati a maggio e tuttora non risulta calendarizzata la convocazione del tavolo di
concertazione per Mappano.

Quindi semplicemente questa interrogazione vuole chiedere all'Assessore quando
intende agire, soprattutto nell'ottica di tutelare l'attuazione della legge n. 1/2013, per
convocare il tavolo di concertazione, prevedendo l'individuazione dei rappresentanti del
territorio mappanese affinché possano interagire con i rappresentanti dei Comuni cedenti.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Reschigna per la risposta.

RESCHIGNA Aldo, Assessore agli Enti locali
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Grazie, Presidente.
Tre settimane fa ho incontrato il Sindaco di Settimo. Ho voluto incontrare il Sindaco di

Settimo perché da lui volevo capire se la disponibilità che il Comune di Settimo, per tramite
del suo avvocato, aveva dato nell'ultima udienza del TAR Piemonte (a cui faceva riferimento il
Consigliere Bertola) era una disponibilità unicamente tesa a dilatare ulteriormente i tempi
della discussione, oppure se vi era un qualcosa di concreto.

Il Sindaco di Settimo mi ha detto invece che, da parte del Comune di Settimo, vi è la
disponibilità a evitare il prolungamento del contenzioso amministrativo su questa vicenda e
ha posto alcune questioni che devono essere oggetto di confronto con gli altri Comuni e con il
nascente Comune di Mappano.

Dal mio punto di vista, sono questioni non impossibili da affrontare e da risolvere. Voglio
essere esplicito: in modo particolare parliamo sostanzialmente dell'area parco Borsalino, con
alcune ipotesi che sono già state prospettate.

Avuta questa disponibilità dal Sindaco di Settimo, ho detto che, non appena avrei finito
la sessione di bilancio che in questo momento era quella che più mi impegnava, avrei
convocato (a questo punto, per la metà di maggio) un primo incontro a cui invitare tutti i
Comuni interessati, compresa la comunità di Mappano.

Così farò, perché ritengo che, a questo punto, ci siano le condizioni per poter evitare di
arrivare al 15 ottobre al TAR Piemonte in una situazione ancora assolutamente
indeterminata.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.20 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 10.22)


